

まっど・もっど

令和3年度
深溝小ホームページ通信
3年4月8日(木)
No.4



万が一に備えて



本日、今年度初めての避難訓練を行いました。三河地方でも近いうちに発生する可能性がある大地震を想定しての訓練でした。各学級で避難経路を確認し、速やかに運動場に避難をすることができました。



→緊急地震速報が流れたら、すぐに「シェイクアウト」の態勢で身を守りました。

給食がスタートしました

本日から給食が始まりました。新しいクラスになり、初めての給食準備、片付けでしたが、どのクラスもみんなで協力して行うことができていました。当番活動に責任をもって取り組めることはとても大切なことです。



→手洗い、消毒をしっかりと行って、みんなで準備をしています。

—教師のひとりごと4「ウグイス」—

深溝小学校では周りの山々から「ホーホケキョ」という鳥の鳴き声がよく聞こえます。これは「ウグイス」の鳴き声です。「ホーホケキョ」はなわばりの主張や、求愛のためのさえずりです。「キョキョキョキョキョキョキョ、ケキョケキョケキョ、ケッキョ、ケッキョ」と長く鳴くのは「谷渡り」と呼ばれる警戒の鳴き声です。自然に囲まれた深溝小学校には、1年を通していろいろな動物が訪れます。